

Liebe Eistänzerinnen, liebe Eistänzer!
Liebe Freunde des Vereins Rundtanzen am Eis in Wien!



Wie ihr wisst, feiern wir heuer das 5jährige Bestehen unseres Vereines am Samstag, 14.5. 2022 ab 15.00 Uhr in der „Schmiede am Ravelsbach“.

Zwecks Planbarkeit/Durchführung der Veranstaltung ersuchen wir euch nun um definitive Anmeldung für dieses Treffen. Dies erfolgt durch Zahlung des Unkostenbeitrages von **EUR 30,- (Frühbucherbonus)** pro Person **bis 13.März 2022**. Spätere Einzahler werden wir um EUR 40,- ersuchen.

In diesem Betrag ist die gesamte kulinarische Versorgung mit Kaffee und Kuchen, später dann warmes Essen durch einen externen Caterer samt alkoholischen sowie nichtalkoholischen Getränken sowie ein Tanzworkshop bereits inkludiert! Falls jemand einen Kuchen mitnehmen möchte, freuen wir uns – bitte um kurze Info!

Um die Kosten der Veranstaltung so niedrig wie möglich zu halten, werden sämtliche Vorbereitungsarbeiten von Kaja, Martina und Reinhard erledigt. Freiwillige Helferlein sind, auch für die Aufräumarbeiten am Sonntag, nach Absprache, herzlich willkommen. Je nachdem wie groß die Feier wird, werden wir für den Nachmittag und Abend zusätzliches Personal einplanen müssen und benötigen um den Caterer rechtzeitig entsprechend informieren zu können bitte Eure definitive Anmeldung.

Für jene, die eine Übernachtungsmöglichkeiten suchen und/oder einen Taxidienst, werden wir in Kürze noch eine Aussendung machen.

Damit wir uns als Verein die unzähligen Bankspesen ersparen, **ersuchen wir euch, den Beitrag im Kuvert mit Namen versehen an Martina oder Reinhard zu übergeben**, dies ist jedenfalls zu den Eistanzzeiten am Mittwoch abends und Samstag/Sonntag vormittags möglich. Einer von beiden ist immer anwesend.

(Für jene, die den Mitgliedsbeitrag 2022 noch nicht entrichtet haben, bietet sich so die Gelegenheit, auch diesen mit entsprechendem Vermerk am Kuvert zu übergeben). Herzlichen Dank!

Wir freuen uns auf Euer Kommen und auf ein tolles Fest!
Martina und Reinhard



Adresse: Schmiede am Ravelsbach, Gaiendorf 1, 3720 Ravelsbach

Der Ort ist mit dem Auto und mit der Bahn gut erreichbar und wir werden rechtzeitig vor dem Fest Mitfahrgelegenheiten mit dem Auto, bzw. die Anreise mit der Bahn im Detail organisieren.

Programm und Details auch zur Anreise werden laufend aktualisiert.

Näheres auf

<https://www.eistanz-wien.at/de/sommerfest2022.html>

Da wir nicht alle aktiven und ehemaligen Eistänzer und Eistänzerinnen aus dem Tanzkreis per Email erreichen, bitte ich Euch auch telefonisch mit Ihnen Kontakt aufzunehmen und mir dann Rückmeldung bzw. Kontaktdaten zukommen zu lassen.

P.S.: Es steht auch ein wunderbares Klavier zur Verfügung - vielleicht mag ja jemand eine kurze Einlage bieten :-)